

PROVINCIA | Diputación

Intercaza 2013 seguirá la esencia de la edición anterior orientándose como una feria multisectorial de la naturaleza

Se celebrará los días 27, 28 y 29 de septiembre en los espacios anexos al Parque Joyero

Redacción

Sábado 6 de julio de 2013 - 23:16



La Feria del Turismo, Ocio Activo y Medio Ambiente de la Diputación de Córdoba, Intercaza, seguirá en su edición XVII la esencia del pasado año orientándose como la gran feria multisectorial de la naturaleza de Andalucía, por lo que volverá a integrar sectores relacionados con la cinegética como la pesca y el ocio activo-deportivo.

El presidente del Consorcio Provincial de Desarrollo Económico, Salvador Fuentes, ha recalcado la importancia del desarrollo de esta feria, que el pasado año concentró 30.000 visitas, ya que “el sector cinegético es una actividad que genera empleo en Córdoba. La provincia sigue siendo un destino cinegético demandado lo que hace que la actividad cinegética, a pesar de la crisis, genere volúmenes de negocio importantes. De hecho, 41.228 de 585.000 euros”.

Fuentes ha apuntado que “la Diputación de Córdoba es consciente de la necesidad de potenciar a los sectores que en mayor o menor medida se ven afectados por la crisis, por eso sigue apoyando el desarrollo de esta feria ya consolidada como un evento de referencia en el sector cinegético”.

El también vicepresidente primero en la Diputación de Córdoba ha informado hoy de que la edición de este año se celebrará en los espacios anexos al Parque Joyero los días 27, 28 y 29 de septiembre. “Se han barajado otras opciones, pero teniendo en cuenta que la futura y definitiva ubicación va a ser el Parque Joyero, en el nuevo recinto, es conveniente enraizar ya el lugar de celebración y que tanto expositores como visitantes tengan un lugar fijo de referencia cuando hablen de Intercaza. Debemos tener un calendario de eventos en la provincia y no podemos perder el ritmo”, ha comentado Fuentes.

En este sentido, cabe señalar que se utilizarán los espacios anexos del Parque Joyero, que el año pasado se emplearon para el desarrollo de las actividades programadas y que este año se usarán también para la zona expositiva de stands con la instalación de una carpa con superficie suficiente para atender toda la demanda de los expositores. Las diversas actuaciones relacionadas con la feria también se concentrarán dentro del Parque Joyero.

Otro de los pilares de esta edición, será que la Confederación Andaluza de Federaciones Deportivas volverá a sumarse a la organización, por lo que en breve se firmará un convenio de colaboración para formalizar el reparto de funciones.

Por su parte, el también vicepresidente primero de la Diputación ha precisado que trabajar con una confederación que aglutina la Federación Andaluza de Caza, y las Federaciones Andaluzas de Galgos, de Pesca Deportiva, de Tiro al vuelo, de Tiro con Arco y de Tiro Olímpico es doblemente provechoso. “Primero porque sus conocimientos de los sectores que abarcan hacen que el diseño y la programación de las actividades de la feria sea más acorde con sus demandas y segundo, porque la difusión de la feria a través de todas sus federaciones y federados nos permite llegar de una manera más eficiente a un público mayor”, ha manifestado Salvador Fuentes.

El sector cinegético español genera 6.000 millones de euros de actividad económica, ocupando entre el 6º y 7º lugar del Producto Interior Bruto. No obstante, la crisis está afectando al sector, ya que se ha producido una disminución en el número de licencias de entre 25 - 30% para caza mayor y más del 35% para caza menor. En la provincia de Córdoba, el número de licencias de caza asciende a 41.228 con una generación económica de 585.053 euros en 32 granjas. En Andalucía, se estima que el volumen de negocio que puede generar este sector asciende a los 200.000 millones de euros.